Torrenciales lluvias sin precedentes causan hasta el momento más de 20 muertos en Japón



La Habana, 10 julio (RHC)- Más de 20 murieron a causa de lluvias torrenciales sin precedentes en el norte de la región de Kyushu, oeste de Japón, confirmaron hoy los últimos partes emitidos por las autoridades locales.

Autoridades de meteorología advierten que a lo largo del día podría haber fuertes tormentas en las zonas afectadas y piden precaución ante posibles deslizamientos de tierra.

Por su parte, la dirección prefectural de Fukuoka informó que más de 20 personas se encuentran desaparecidas en esa prefectura.

El Ministerio de Transporte y del Territorio de Japón afirmó que hace unas horas se registraron deslizamientos de tierra en 41 sitios e inundaciones y desborde de ríos en 38 puntos de las 5 prefecturas afectadas por el diluvio.

A su vez, el secretario en jefe del Gabinete, Yoshihide Suga, anunció que el Gobierno central evaluará rápidamente los daños con la colaboración de los gobiernos locales.

(PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135034-torrenciales-lluvias-sin-precedentes-causan-hasta-elmomento-mas-de-20-muertos-en-japon$



Radio Habana Cuba